
議会報告会質疑応答記録 

 

                       記録作成：議会基本条例推進委員会 

 

○開催日時：平成28年4月26日（火）18時30分～20時30分 

○開催場所：一色防災コミュニティーセンター 

○参加者：24名 

○主催者側：議員（14名）、議会事務局（3名） 

○次第 ①挨拶（添田議長） 

②平成28年度予算概要と重点施策説明…予算審査特別委員長（根岸副議長） 

③上記②の説明に対する質疑応答 

④グループ意見交換会 

Ａ:東大果樹園跡地活用 Ｂ:地域包括ケアシステム Ｃ:平成28年度予算等 

⑤グループ発表（グループごとに意見交換内容のまとめを発表） 

 

＜議会報告②に関わる質疑応答＞ 

参加者：将来人口が 1万 7千人になるという二宮町と、2千万円のプロモーション事業とは整合性が

ないのでは。 

添田議長：総合戦略には人口ビジョンがある。4つの基本目標があって、さまざまなことを合わせた

形で重点事業を作ってきた。1万 8千人を目指した総合戦略である。 

参加者：議会だよりが今回っているが、議会だよりに目を通した後に報告会をやるべきではないか。 

それから今年度の基本目標、言葉は立派だが抽象的であり、裏付け、みんなが理解できるよう

なものがない。1項目でもいいから、今年はこういう形で、と示してほしい。姿勢が見えない。 

添田議長：総合戦略には 4 つの基本目標がある。総合計画にも目標があって、それぞれの分野に分

ける。そこから町は予算を作るにあたり、重点的な事業として出したのは、先ほども資料で示

した項目を出してきた。これが総合戦略に結びつくのかというとちょっと上手く説明できない

が、総合戦略達成のためにやろうとしている。 

参加者：議会だよりにも総合戦略が記載されている。非常に分かりにくい。１つでもいいからやる、

と議会でも詰めてほしかった。 

二見議員：議会だよりのページを減らせ、減らせと言われる。要望が結構出ているためにページ数

を減らし、ポイントを絞って載せている。ご理解をいただきたい。 

参加者：回覧物は紙が良すぎるのではないか。議会でも経費削減を検討したのか。 

根岸副議長：ＧＷ前に議会報告会を開催したかったため、議会だより配布にぎりぎり間に合うかな

という時期に設定した。申し訳ありません。先に読んだほうが良いという意見は検討させてい

ただく。 

広報紙の重さは地区要望もいただいたことでもあり、検討は重ねてきた。タブロイド判にして

も重くなる。 

 

(以上の質疑応答の後、グループに分かれ意見交換会を開催) 

 


